

Israël se retire de l'accord avec l'ACNUR sur les migrants africains



Tel Aviv, 3 avril (RHC)- Le premier ministre israélien, Benjamin Netanjahu, a annoncé aujourd'hui le retrait de Tel-Aviv du récent accord conclu avec l'Organisation des Nations Unies sur la réinstallation des demandeurs d'asile africains en territoire israélien.

Selon la presse de Tel-Aviv, cette décision est due à des pressions de nombreuses figures de son parti et de membres de sa coalition de gouvernement.

L'ACNUR, l'Agence des Nations Unies pour les Réfugiés, a appelé Netanjahu à reconsidérer sa décision d'annuler l'accord. Elle a souligné la nécessité d'un accord utile pour tous : Israël, la communauté internationale et les personnes qui ont besoin d'asile.

L'accord avec l'ACNUR portait sur la cessation des expulsions de force vers l'Afrique des demandeurs d'asile en Israël, notamment de l'Érythrée et du Soudan.

Il prévoyait aussi la réinstallation de 16 mille d'entre eux dans le pays et un nombre similaire dans des pays d'Europe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/159009-israel-se-retire-de-laccord-avec-lacnur-sur-les-migrants-africains>



Radio Habana Cuba